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２０２２年（令和４年）  ８月  １８日  (木 ) 晴  第２７３６回（当年度第  ５回）例会  
                    

点 鐘                 会長  冨永 典夫君 

司 会                 ＳＡＡ  片平 博己君 

ロータリーソング斉唱       「それでこそロータリー」 

四つのテスト唱和              長瀬 晴義君

－ 言行はこれに照らしてから － 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

ゲスト及ビジター紹介 

国際ロータリー第２７６０地区クラブ 会員増強委員会

委員長 石井 弘子（名古屋錦ＲＣ）様 

 

 
２０２２―２３年度          ２０２２―２３年度 

地区大会実行副委員長      地区大会実行委員 

堀田 康茂様            稲葉 勝彦様 

（常滑ＲＣクラブ幹事）       （常滑ＲＣ） 

 
２０２３―２４年度 地区青少年交換プログラム 

派遣候補生 井口 澟俐さん 

ようこそ江南ロータリークラブへ！ 

 

会長挨拶 

 
 会長  冨永 典夫君 

８月は『会員増強・ロータリー拡大月間』であります。

本日は地区会員増強委員会の石井委員長様より卓話

がございますので今後の活動に生かしてゆきたいと思

っております。会員増強の『増』は会員の量を増やすこ

とであり、増強の『強』は会員の質を高めること即ち、会

員の内なる人を強くする、内なる心を磨くことであります。

これにはロータリアンの教育が絶対条件であります。ま

た、職業分類で未充足の業種を補充することも大切で
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あります。新たなる業種の方が入会されると今まで以

上に人との繋がりが増えます。会員の方々も自らの知

識を増やすキッカケとなります。 

話は変わりますが、ある救急救命士のツイートが、

大きな反響を呼んでいました。「最近、救急車に道を譲

ってくれない車が増えた」として、心肺停止の小児を運

搬した際の経験をつづり、道を譲ってくれるように訴え

る内容でした。 

このツイートは瞬く間に拡散され、投稿から２日で「い

いね」が４０万超、リツイートは１２万件近くになっていま

す。投稿のなかには、 

・救急車に自分や自分の大事な人が乗る事もあるか

もしれないのに、自分の事しか考えられない人の多い

事 マジで免許返納していただきたい 

・いつも、母に言い聞かされていた事がある。「救急車

を見かけたら自分の家族が乗っていると思え」って。確

かに、道で救急車を見たら自分の家族が乗っているわ

けでは無い。でも、いざ自分の家族が乗っていると思う

と、すぐに病院に着きたいし、道を開けて欲しい 

など、賛同するコメントが多数寄せられており、いかに

多くの人が、問題意識を持っているのかがわかります。 

他には、私も高３の時に交通事故に遭い、生死の境

を彷徨いました。家族は病院から「搬送があと５分遅れ

ていたら命はなかった」と言われたそうです。救急救命

士の方には本当に感謝しかありません。まさに一分一

秒を争っているのです。皆さん救急車にはどうか道を

空けてくださいと、自分の経験から訴える声もあります。 

同じ救命士からもコメントが寄せられていて、 

・私も救命士として救急車に乗っています。運転手に

お願いしたいことは、救急車が見えたら確実に止まって

欲しいこと。事故を起こせません。無理に追い越そうと

しません危険ですから。 

・自分も救急車運転しますけど、平気で煽ってくる車も

いますし、１回追い越してもわざわざ追い越しかえして

きて結局信号でもう一度追い越す羽目になるっていう

事が多すぎます。 

この問題を裏付けるデータがあります。総務省が２０

２１年１２月に公表した資料によれば、救急車による現

場到着所要時間および病院収容時間が近年、大幅に

延びています。現場到着所要時間は、２０００年に６．１

分（全国平均、以下同）だったのが、２０２０年には８．９

分に。病院収容所要時間は、２０００年の２７．８分から、

２０２０年は４０．６分になっています。そもそも緊急車両

に道を譲ることは、マナー以前に、道路交通法で定め

られた行為です。緊急車両が近づいているのにそのま

ま走行を続ければ、『緊急車等妨害違反』として、普通

車で６，０００円の罰金、交通違反点数１点となります。

近年、乗用車の遮音性が向上したことで、運転してい

てもサイレン音が聞こえにくくなりました。しかし「サイレ

ンやマイクの音がうるさい」「音量を下げてほしい」とい

った苦情が近年急増している。“明日は我が身”そう思

えば、我慢できるし身勝手な行動は取れないはずです。 

コロナ拡大の影響で出動回数が増えています。救命

士の方々に感謝しスムースに活動できるよう協力して

まいりましょう。 

ゲスト及ビジター挨拶 

 
２０２２―２３年度 地区大会

実行副委員長 堀田 康茂様と実行委員 稲葉 勝彦

様よりご挨拶（地区大会のアピール）をいただきました。 

 

 
２０２３―２４年度 地区青少年交換プログラム派遣候

補生 井口 澟俐さんよりご挨拶をいただきました。 

 

幹事報告  -別紙-         幹事 岩田 進市君 

出席報告               委員 杦本 哲一君 

会員数 出席者数 欠席者数 出席率 

４６名 ３0名 １６名 ７０．７３％ 

 

ニコボックス              委員  杦本 哲一君 

〇昨年に続いてお目にかかります。会員増強委員会か

ら参りました。お役に立てるお話をしたいといろいろと考

えて参りましたのでよろしくお願いいたします。 

国際ロータリー第２７６０地区クラブ 会員増強委員会

委員長 石井 弘子（名古屋錦ＲＣ）様 

〇地区大会への登録をよろしくお願いいたします。 

２０２２―２０２３年度 地区大会 

実行副委員長 堀田 康茂（常滑ＲＣクラブ幹事）様 

実行委員 稲葉 勝彦（常滑ＲＣ）様 

〇地区会員増強委員長石井 弘子様ようこそ江南ロー

タリークラブへ！本日の卓話よろしくお願いします。２０

２２―２０２３年度地区大会実行副委員長クラブ幹事堀

田 康茂様、実行委員稲葉 勝彦様ようこそ江南ロータ

リークラブへ！ 

冨永 典夫、南村 朋幸、岩田 進市、駒田 洋平 

各君 

〇日頃からお世話になっている石井 弘子地区会員増

強委員長のお話を伺える喜び。 

古田 嘉且君 

〇地区会員増強委員長 石井弘子）様（名古屋錦Ｒ

Ｃ）、ようこそ江南ロータリークラブへ！本日の卓話、よ

ろしくお願い致します。２０２２―２０２３年度地区大会 
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実行副委員長クラブ幹事堀田 康茂様（常滑ＲＣ）実行

委員 稲葉 勝彦様（常滑ＲＣ）、２０２３―２４年度 地

区青少年交換プログラム派遣候補生 井口 澟俐さん

ようこそ江南ロータリークラブへ！ 

松岡 一成、杉浦 賢二、沢田 昌久、岩田 静夫、  

長瀬 晴義、中村 耕司、木本 寛 

各君 

 

卓 話 

 
     クラブフォーラム 会員増強常任委員会 

会員増強委員会 委員長石井 弘子様（名古屋錦ＲＣ）

「会員増強・退会防止のためのＤＥＩ」 
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点 鐘               会長  冨永 典夫君 

 

本日の食事 

 
 

委員会報告 

〇第２７回国際交流フェスティバル 

 
 ８月２１日（日）Ｈｏｍｅ＆ｎｉｋｏホールにて第２７回国

際交流フェスティバルが開催されスピーチ大会で審査

員として冨永典夫会長と岩田静夫君が参加されました。 

 

〇江南キッチンカ―こども食堂 
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８月２３日（火）ＤＩＹ ＰＡＲＫ GRADENING STUDIOに

て江南キッチンカ―こども食堂が開催されました。 

 

  

  

 

 

写真等がございましたら会報までお知らせください 

（担当 早川 一三・山﨑 博征） 

 

 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 


